
５月１６日（木）に本年度の児童総会が、３年

生以上の児童が参加して行われました。

今年の児童会の活動テーマは、

「みんなでいっしょに ＯＮＥ ＳＴＥＰ」で

す。

一年間、毎日の学校生活や行事、活動を「みん

なでいっしょに一歩一歩クリアしていくこと」を

通して、学校全体に笑顔があふれ、協力する気持

ちでいっぱいになってほしいという願いから、こ

のテーマが決定となりました。

今年の活動方針は、

①笑顔があふれる学校

②みんなで協力してつくりあげる学校

③一人ひとりの意見を大切にする学校

に決まりました。

この活動方針を達成するための具体的な活動に

ついても質疑が活発に行われました。

また、委員会活動についても今年度の活動が決

定しました。

子どもたちが児童会活動を通して、この相川小

学校をより良くしていこうとする気持ちに、私自

身も本当にうれしく思いました。

子どもたちの活動を教職員で指導、支援して行

きたいと思います。

本校でも昨年度の調査や現実態から、「いじめ

０」ではありませんでした。これは、大きな学校

の課題です。

「いじめをなくしていくこと」は、待ったなし

の課題です。このために、1 つの試みとして、こ
の「いじめ」について真剣に積極的に児童も保護

者も教職員も考え、学ぶ機会をが必要だと思いま

す。

そこで、６月１７日（月）１０時３０分（１０

時より受付）から体育館でＰＴＡ親子学習会とし

て、全校児童、ＰＴＡ、教職員が参加して、学習

会を行うことになりました。講師には、ＮＰＯ法

人ジェントルハートプロジェクトの小森 美登里

（こもり みどり）さんをお迎えして行います。

「うちの子もよその子も」も同じ思いで、大切に

しながら、みんなで考え、取り組んでいきたいと

思います。

後日、学校から家庭に保護者参加申込みのご案

内をさせていただきます。ご参加をお待ちしてい

ます。よろしくお願いします。

最近、自動車による痛ましい交通事故が、全国

で起きています。他人ごとでなく、本当に心配で

す。また、これから梅雨の時期を迎え、雨の日の

登下校も注意が必要です。ご家庭でもお子さんと

話し合う機会を設けてみてください。

（１）小学生交通事故は、飛び出しが一番多い

統計的には、５月から６月で夕方の時間帯、特

に１年生の交通事故が多いそうです。原因は、飛

び出しです。また、自転車乗車時には、ヘルメッ

トの着用が必要です。

（２）雨の日は要注意

雨傘の選択と扱い方（先端がとがっていない

か）、長靴底のチェック（スリップ防止のため）

も確認してみましょう。また、傘をさした時に視

野がせまくなります。


